

Tweet
Facebook

Kölner Stadt-Anzeiger

Kölner Stadt-Anzeiger | Köln

Geldauflage: Kölner täuscht Bank wegen Autokredit, nun profitieren Affen

Von Hendrik Pusch | 10.03.20, 07:12 Uhr



Die Geldauflage des Richters kommt nun Orang-Utas zugute.
Foto: Getty Images (Symbolbild)

Köln - Es sei immer sein Traum gewesen, einen schnellen Mercedes AMG C63 zu besitzen, sagte Verteidiger Martin Bücher am Montag über seinen Mandanten, der sich wegen Vorspiegelung falscher Tatsachen vor dem Kölner Amtsgericht verantworten musste. Mit gefälschten Gehaltsabrechnungen wollte der am Flughafen tätige Mann einen Autokredit über 63.000 Euro bei der Mercedes-Bank erlangen.

WERBUNG

Diabetes und ihr Zahnfleisch sieht bald rot?

Mehr entdecken

Listerine - Sponsored

Ads by Teads

Köln: Mit falsche Lohnabrechnungen zur Bank

Die fingierten Lohnabrechnungen wiesen ein Netto-Gehalt von 2400 Euro für den Mitarbeiter eines großen Logistik-Unternehmens aus, tatsächlich verdient er aber nur rund 2000 Euro, womit er den Autokredit nicht erhalten hätte.

„Mein Mandant wohnt noch bei seinen Eltern, er zahlt keine Miete“, führte Verteidiger Bücher aus, er hätte sich die Raten von 589 Euro pro Monat demnach „locker“ leisten können, doch die Bank hätte eine Grenze beim Verdienst gezogen.

Köln: Verteidiger spricht von möglichem Jobverlust

Wir verwenden Cookies, um Ihnen eine bessere Browser-Erfahrung zu bieten, Inhalte und Anzeigen zu personalisieren, Funktionen für soziale Medien bereitzustellen und unseren Traffic zu analysieren. Informationen zu Cookies, die Möglichkeit zum Widerruf und Anpassungen zu deren Verwendung haben Sie unter den „Cookie-Einstellungen“. Mit einem Klick auf „Akzeptieren“ stimmen Sie der Verwendung der Cookies zu. Weitere Informationen erhalten Sie in unserer [Datenschutzerklärung](#).

Cookie-Einstellungen

Akzeptieren

im Sicherheitsbereich des Flughafens Köln-Bonn tätig. Verteidiger Bücher regte daher an, das Verfahren gegen eine Geldauflage einzustellen; der Arbeitgeber würde dann von einer Kündigung absehen.

Richter setzt Geldauflage an Verein für Affen fest

„Ich sehe die besondere Situation und dass sie dann auf der Straße sitzen würden“, sagte der Richter. Er könne sich eine Einstellung vorstellen, auch weil das behauptete und das tatsächliche Einkommen nicht weit auseinander lägen.

Der Staatsanwalt stimmte der Beendigung des Verfahrens ohne Urteil zu, allerdings müsste die Auflage mit 3000 Euro spürbar sein. „Dann müssen Sie noch etwas länger für ein Auto sparen“, bemerkte der Richter.

1500 Euro muss der Angeklagte an die Staatskasse zahlen, 1500 Euro an die Umweltorganisation BOS Deutschland, die sich für den Fortbestand der Orang-Utan-Bestände einsetzt.

Auch interessant



[Fotos] Feuerwehrmänner dachten, sie würden winzige Welpen retten. Als sie merkten, dass sie keine Hunde waren, taten...

Fribbla.de



Auto Abo: Nur noch Tanken - alles andere ist inklusive.

[Care by Volvo](#)



Anzeige

[Fotos] Enttäuschende Fotos zeigen, wie die Titanic wirklich war

[Trend Chaser](#)



Anzeige

Orthopäden: Einfache Methode zur Bekämpfung von Gelenkschmerzen und...

[Jupiter Laboratories](#)



Anzeige

Die Maske für deine Stadt in Bio-Baumwolle für nur € 9,95

[sdressd](#)



Anzeige

Die Ölpreise Sinken auf null. Tausende Deutsche Sind Betroffen

futurethrive2020.info



Anzeige

Denken Sie, dass Zahnimplantate in Berlin so viel kosten? (Vergleichen Sie)

dentalimplantspecialist.co



Anzeige

Mitesser & große Poren: Dieses Hausmittel hilft

[Apotheken Gesundheit](#)



Anzeige

Ärzte erstaunt: Ein einfacher Tipp lindert langjährige Diabetes (Heute Abend...

[Diabetes Research Group](#)



Anzeige

Küchen 2020: So zahlen Sie fast nichts für Ihre neue Küche

[Küchen-Angebote](#)

Wir verwenden Cookies, um Ihnen eine bessere Browser-Erfahrung zu bieten, Inhalte und Anzeigen zu personalisieren, Funktionen für soziale Medien bereitzustellen und unseren Traffic zu analysieren. Informationen zu Cookies, die Möglichkeit zum Widerruf und Anpassungen zu deren Verwendung haben Sie unter den „Cookie-Einstellungen“. Mit einem Klick auf „Akzeptieren“ stimmen Sie der Verwendung der Cookies zu. Weitere Informationen erhalten Sie in unserer [Datenschutzerklärung](#).

Cookie-Einstellungen

Akzeptieren



Ehefrau wusste Bescheid: Martin Semmelrogge liebte zwei Frauen gleichzeitig



Start bereits 2023?: KVB soll Planung für Verlängerung der Linie 7 übernehmen



Das Gehalt eines Programmierers in Berlin könnte Sie überraschen

programmerjobsnow.co



[Fotos] 17 Verlassene Orte, die seit Jahrzehnten unberührt sind

Tipps-zum-reisen.de



Tamina Kallert im Interview: „Auf meiner Herzensreise flossen die Tränen“



Großer Andrang dank Gratis-Ausweis: Zentralbibliothek öffnet nun auch sonntags



Tipp: Hausmittel bei Falten

[Apotheken Gesundheit](http://Apotheken-Gesundheit)



Neue Studie zeigt: Nur 3 Minuten pro Tag mit dieser Übung reicht, um 10 Jahre...

Gesundheits-Prämien

Wir verwenden Cookies, um Ihnen eine bessere Browser-Erfahrung zu bieten, Inhalte und Anzeigen zu personalisieren, Funktionen für soziale Medien bereitzustellen und unseren Traffic zu analysieren. Informationen zu Cookies, die Möglichkeit zum Widerruf und Anpassungen zu deren Verwendung haben Sie unter den „Cookie-Einstellungen“. Mit einem Klick auf „Akzeptieren“ stimmen Sie der Verwendung der Cookies zu. Weitere Informationen erhalten Sie in unserer [Datenschutzerklärung](#).

[Cookie-Einstellungen](#)

[Akzeptieren](#)